Article paru en ligne sur le site Ouest France le 31 juillet 2017

Le Perrier. Seniors et tout-petits se retrouvent autour des animaux



Vendredi, la petite ferme d'Herbauges était présente à l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) de la Cap'line où les résidents ont accueilli sept assistantes maternelles du Perrier avec les enfants qu'elles gardent.

C'est une rencontre en forme de joli pied de nez au temps qui passe. À l'Ehpad de la Cap'Line au Perrier, les jeunes et moins jeunes ont pu caresser tour à tour lapins, poules, cochons d'Inde et chèvres de la petite ferme d'Herbauges qui s'est déplacée pour l'occasion. Des assistantes maternelles et les enfants qu'elles gardent ont été invitées à la fête dans le patio "dont c'est un

peu l'inauguration", constate Valérie Barbereau, animatrice.

"Notre concept est l'itinérance lors d'animations champêtres s'adressant à un public divers, que ce soient des centres de handicap ou périscolaires, des résidences seniors ou des écoles", précise Sandrine Ponthoreau, gérante de la petite ferme d'Herbauges. "Nous privilégions le toucher, ce qui permet de partager des expériences et des souvenirs. C'est un moment très fédérateur".

Tous les animaux vivent en semi-liberté et se relaient dans les interventions. "Nous avons 70 animaux mais nous n'en avons emmené qu'une vingtaine ici". Durant ces instants, les toutpetits et les seniors ont pu discuter et échanger. "L'objectif est le vivre ensemble, ajoute Anne Perocheau, coordinatrice du relais d'assistantes maternelles intercommunal. Nous renouvellerons ces rencontres deux ou trois fois dans l'année".

Article paru dans le Ouest France du 4 octobre 2017

Le Perrier

A La Cap'line, le bai bleu a rassemblé 160 danseurs



160 personnes ont participé au bal musette organisé à la résidence La Cap'line, à l'occasion de la Semaine bleue.

À l'occasion de la Semaine bleue, qui met à l'honneur les personnes âgées, c'était au tour de la résidence La Cap'line, cette année, d'accuelltir les résidents des Maraichines du Perrier, des Châtaigniers de Soullans, des Oyats de Notre-Dame-de-Monts, et d'Ernest-Guérin et La forêt de Saint-Jean-de-Monts.

Céline Morard, la directrice de La Cap'line, a donné, mardi après-midile départ du bal musette, sous les notes de l'accordéoniste. Nicolas Gavaland.

Sitôt les premiers sons, les participants se sont pris au jeu et ont entonné les chants. Les plus hardis n'hésitalent pas à inviter les jeunes de la Maison familiale rurale de Saint-Jean-de-Monts (Bac professionnel services aux personnes et aux territoires), qui avaient choisi de se joindre à leurs aïeux.

Les 160 participants se sont quittés vers 17 h, ravis de cet après-midi festif, après une collation prise en commun. Un bel exemple à suivre qui consiste à renforcer les llens sociaux, et à ouvrir les établissements vers l'extérieur.

Contacter notre correspondant

Soullans Alain Mandin, tél. 06 16 82 59 93.

LE PERRIER

semaine bleue à la cap'line. Il n'y a pas d'âge pour danser

Dans le cadre des animations de la Semaine bleue, les établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) du territoire ont réuni 160 résidents à la Cap'Line au Perrier. « Nous accueillons des résidents des établissements les Oyats de Notre-Dame de Monts, d'Ernest.Guérin et La Forêt de Saint-Jean de Monts. et pour la première fois des Châtaigniers de Soullans », indique Valérie Barbereau, animatrice à La Cap'Line. « 22 ieunes de la MFR La Rivière de Saint-Jean de Monts en bac pro services aux personnes et aux territoires sont présents, ainsi que des bénévoles des établissements. »

C'est au son du piano à bre-



À l'occasion de la Semaine bleue, les résidents des Ehpad du territoire étaient invités à se retrouver sur la piste de danse

telles de Nicolas Gavaland que Céline Morard, directrice de La Cap'Line, a ouvert le bal musette avec François Papin, animateur à Ernest Guérin. Les invités ont repris en chœur les chansons populaires et dansé sur la piste. « C'est un bel exemple pour les seniors et les jeunes, pour qu'ils tissent des liens. Cette animation favorise également l'ouverture de l'établissement sur l'extérieur. »

Article paru dans le Ouest France le 11 décembre 2017

Le Perrier

205 personnes réunies à la Fête des familles



Bénévoles et personnel ont fait de cette fête des familles un grand mement.

205 personnes, dont les 41 résidents de l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) de la Cap'line et quinze résidents de la résidence des Maraîchines ont participé à la fêfe des familles, vendredi, sur le thème de la magie du cabaret.

Ce rendez-vous annuel, auquel les familles des résidents et tout le per-

sonnel de l'établissement assistent, est animé par l'orchestre Oasis. « Nous réfléchissons à l'accueil temporaire des personnes agées ainsi que des personnes valides en journée, a indiqué, au passage, Rosiane Godefroy, maire. 49 agents s'occupent au quotidien des résidents avec une grande écoute et professionnalisme. »

BLE PERRIER

213 personnes à la fête des familles à La Cap'Line



Les professionnels de l'Ehpad ont choyé les résidents et leurs familles

L'Ehpad La Cap'Line et la municipalité ont invité les familles des résidents à partager le repas de fin d'année, sur le thème de « la magie du cabaret avec l'orchestre Oasis », précise Valérie Barbereau, animatrice. « C'est l'occasion de réunir les familles. Nos 49 professionnels portent une tenue festive préparée par leurs soins. »

Le repas était préparé par Chantal Guitonneau, chef de cuisine de l'Ehpad. « Nous réfléchissons avec la direction à la mise en place d'un accueil temporaire et à accueillir des personnes valides à la jour née. Nous fêterons prochaine ment l'anniversaire de notre doyenne qui aura 101 ans » indique Rosiane Godefroy maire.